

Isar-Loisachbote

Datum: 18. Dezember 2025



Finissage im Hollerhaus

„Goldzauber“ heißt es nochmal im Hollerhaus in Irschenhausen: Die Gemälde- und Schmuckausstellung (Foto: Bild „Januskopf“) der Künstlerinnen Helga Kallweit, Laura-Maria Stückl und Sonia Bönisch kann am Samstag, 20. und Sonntag, 21. Dezember, nochmal besucht werden. Geöffnet ist jeweils von 14 bis 18 Uhr. Am Sonntag findet ab 15 Uhr die Finissage- und Weihnachtsfeier mit Glühwein und Plätzchen statt. Die Künstlerinnen werden anwesend sein.

Foto: Hollerhaus